

Iraq comprará sistemas antiohetes rusos



Bagdad, 4 sep (RHC) Irak pondrá punto final a lazos militares con EE.UU. comprando los sistemas antimisiles S-400 rusos, que le protegerán ante Israel, dice un parlamentario iraquí.

Karim al-Muhamadavi, miembro de la Comisión de Seguridad y Defensa del Parlamento iraquí, se refirió al viaje del asesor para Asuntos de Seguridad Nacional del país, Faleh al-Fayaz, realizado el día anterior a Rusia, e hizo notar que Bagdad “está decidido a comprar los S-400 rusos”.

“El viaje de Al-Fayaz a Rusia es el inicio del corte de lazos militares con EE.UU. (...) Se puede poner fin al proceso de armar al Ejército iraquí por EE.UU.”, indicó Al-Muhamadavi, citado por la agencia local de noticias Al-Maluma, apunta HispanTV.

Los S-400 rusos pueden “proteger” el espacio aéreo del país ante “los constantes ataques de los drones (aviones no tripulados) israelíes”, matizó el parlamentario, antes de mencionar que Bagdad ha optado por Rusia, dado que EE.UU. “falló en cumplir con sus compromisos al respecto”.

(HispanTV)



Radio Habana Cuba